

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、総務課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



2/18 2/19 拓殖大学北海道短期大学第39回ミュージカル「旅する小舟」 文化交流ホール「み・らい」



伝統の1ページを刻む 感動の舞台

今回で39回目を迎えた拓殖大学北海道短期大学のミュージカルが公演されました。コロナ禍によるさまざまな制約の中で、学生たちが力を合わせて作り上げた今回の作品は、平成27年に初演された「旅する小舟」をリメイクしたもので、若者たちが故郷深川での不思議な体験を通じて自身を見つめ直していく作品。舞台では、学生たちの迫真の演技や息のそらったダンスなどが観客を魅了し、舞台の最後にスタッフ全員で披露した「LAST SONG」は会場を感動の渦に包み込んでいました。



2/20

北海道産業貢献賞 受賞報告

長年にわたり、土地改良事業の円滑で健全な運営や農業農村整備事業の推進などに尽力した深川土地改良区理事長の横井信一さんが北海道産業貢献賞(土地改良事業)を受賞し、2月20日に市役所を訪れ、田中市長に報告しました。



2/24

市農業賞表彰

2月24日、ラ・カンパーニュホテル深川で開催した深川市農民協議会定期総会の席上、市農業賞の授賞式を行い、長年にわたり地域の農業振興などに尽力した多度志地区の糸正幸さんに、田中市長が盾などを贈りました。

3/25 第95回記念選抜高等学校野球大会 阪神甲子園球場

2年連続で春の大舞台に挑んだクラーク記念国際高等学校硬式野球部は、3月25日に初戦を迎え、沖縄県代表の沖縄尚学高等学校と対戦しました。試合はチャンスを作るもあと一本が出ずに1対3と惜敗しましたが、甲子園での優勝経験もある強豪を相手に悲願の甲子園初勝利まであと一歩と迫りました。スタンドには、市民や全国のキャンプから集まった生徒が応援に駆け付けたほか、市役所ではパブリックビューイング会場を設置し、選手たちの活躍に惜しめない拍手が送られました。

アルプス席の声援を背に 手に汗握る接戦



3/7

消防協力者表彰

3月7日、長年にわたり消防水利周辺の除雪作業を行ってきた納内町8区の1町内会第2班と市内で発生した落雪事故の現場に駆け付けて人命救助活動を行った永山栄二さん、畑山明德さんに高消防長が消防協力者感謝状を贈りました。



2/22

第47回空知管内 技能尊重推進大会

技能者の社会的・経済的地位向上を図ることを目的とする空知管内技能尊重推進大会が2月22日にラ・カンパーニュホテル深川で開催されました。大会では、各種表彰や深川油脂工業株式会社の山崎景一郎さんによる講演会などが行われました。

3/2 3/7 いのちの講話(がんを学ぼう) 一已中学校・深川中学校



健康と命の大切さを学ぶ

健康と命の大切さについて共感的に学んでもらおうと、3月2日に一已中学校で、3月7日に深川中学校でいのちの講話(がんを学ぼう)を開催しました。講話では、市保健師からがんの基礎知識や予防方法などを説明したほか、がんを患っていた経験がある村上由記さんが、闘病中に実感した体調の変化や励みになった身近な方の行動などを話しました。生徒たちは、実体験に基づく貴重な話を真剣な表情で聞きながら、がんやがん患者への理解を深めていました。



3/5

実践スポーツ栄養学

北海道コンサドーレ札幌の管理栄養士を務める(株)ウェルネスプランニング札幌代表取締役の小松信隆さんを講師に迎えた講座を3月5日に開催しました。参加者たちは、試合などで最大限の力を発揮するための栄養補給方法について熱心に学んでいました。



2/27

車いすの寄贈に伴う 感謝状贈呈式

社会教育施設利用者の利便性の向上が図られるようにと、文化交流ホール「み・らい」と生きがい文化センターへ車いすを1台ずつ寄贈した旭川地方道新会に、吉村教育長が2月27日、同施設で感謝状を贈りました。